

COMMUNIQUÉ DE PRESSE DU 21 Juin 2024

Bilan de 10 ans de présidence regio.garantie Romandie et nouvelle présidence pour regio.garantie Romandie

Après 10 ans de présidence à la tête de regio.garantie Romandie, Christine Bulliard-Marbach, Conseillère nationale, tire un bilan positif de la Fédération et cède sa place à Jacques Nicolet, Conseiller national.



Durant l'assemblée des délégués qui s'est tenue au nouveau centre de compétences en Apiculture de Sembranchez, Valais, Christine Bulliard-Marbach revient sur l'importance des produits régionaux qui occupent une place centrale dans notre identité collective. En Suisse romande, ils représentent bien plus qu'une simple nourriture ; ils incarnent nos racines, notre culture et notre histoire. Le label regio.garantie a été créé en 2015 pour soutenir les agriculteurs, les petites entreprises et les artisans locaux afin de dynamiser l'économie régionale et créer des emplois durables. Des valeurs très proche à la conseillère nationale elle-même propriétaire d'un restaurant et d'une exploitation agricole. Protagoniste du terroir elle a depuis ses débuts défendu l'importance de créer des lignes directrices nationales et chercher des synergies pour avance ensemble.

Ensemble c'est justement le mot qu'elle souligne à plusieurs reprises car c'est uniquement en collaborant entre les différentes associations cantonales romandes que regio.garantie Romandie a pu grandir et évoluer. « Nous avons constaté qu'ensemble, nous sommes plus forts que si nous agissons seuls. L'échange d'idées et d'expériences nous enrichit et nous permet de progresser ensemble . Le changement de nom l'année passée a montré un pas encore plus important dans une volonté de se fédérer. Nous voulons continuer sur cette voie à l'avenir. »

L'avenir est justement ouvert vers un nouveau départ avec l'élection du vaudois Jacques Nicolet à la présidence de regio.garantie Romandie. Lui-même agriculteur et Conseiller national depuis 2015 il se réjouit de mettre à contribution ses idées et son énergie pour améliorer la visibilité du label regio.garantie pour qu'il devienne LA référence en termes de produits régionaux. Président également de l'ASSAF, l'Association suisse pour un secteur agroalimentaire fort et de la société coopérative de l'abattoir régional d'Orbe, son réseau pourra se révéler précieux pour travailler encore plus étroitement en Suisse romande. Alors que les contributions de la confédération vont être revues à la baisse dans les prochaines années

les synergies doivent être exploitées au maximum et les opérations réalisées doivent être le plus impactantes possibles. En sa qualité de membre de la commission des finances, M. Nicolet gardera un œil attentif au soutien de la Confédération aux produits régionaux.

L'assemblée réélit par la même occasion son comité directeur dans l'ensemble :

- Denis Beausoleil, Directeur de l'OPAGE, Office de promotion des produits agricoles genevois
- Eliane Pinard- Baumgartner, Responsable certification, Vaud CERTIFIÉ D'ICI
- Pierre-Alain Bapst, Directeur Terroir Fribourg
- Alexandre Geiser, Membre du comité CAJB, Chambre d'agriculture jura bernois
- Mireille Bülher, Directrice Neuchâtel Vins et Terroir
- Olivier Lapaire, Responsable filière Fondation rurale Interjurassienne
- Kristina Stakulyte, Brand Quality Manager, Valais/Wallis Promotion

Kristina Stakulyte conserve la vice-présidence une année encore pour pouvoir garder une continuité et soutenir le nouveau président.

Dans les activités majeures de l'année, on relève surtout l'élan positif de la campagne nationale en Suisse romande mais également dans toute la Suisse. Le label regio.garantie s'est enfin doté d'une identité forte que le consommateur mais également les labels régionaux et les producteurs peuvent revendiquer.

Les autres campagnes de communication au niveau romand suscitent de plus en plus d'enthousiasme et fédèrent les différents acteurs des produits régionaux entre eux. Tous les détails des opérations peuvent être retrouvé ici : [Rapport d'activités 2023.pdf](#)



Contacts :

Christine Bulliard-Marbach, Présidente sortante 079 449 05 69

Jacques Nicolet, nouveau Président 079 206 97 29

Francesca Martini, Secrétaire générale 076 244 13 36

f.martini@regiogarantieromandie.ch – www.regiogarantieromandie.ch



Pleins feux sur regio.garantie

Ce label national vise à faciliter la reconnaissance des produits du terroir authentiques par les consommateurs. Un cahier des charges strict et un contrôle par un organisme indépendant garantissent que le produit au bénéfice de ce label a été élaboré localement avec des matières premières de la région. Actuellement, plus de 6'000 produits sont certifiés **regio.garantie** en Suisse romande, 13'000 produits dans toute la Suisse.

regio.garantie Romandie regroupe 7 labels régionaux : Genève Région Terre Avenir, Vaud CERTIFIÉ D'ICI, Neuchâtel Vins et Terroir, Marque Valais, Fribourg - regio.garantie, Jura l'Original et Grand Chasseral.

regio.garantie

Autres les 30 labels régionaux dans toutes la Suisse, les directives regio.garantie sont également à la base du label "De la région. Pour la région" de Migros, SAVEURS SUISSES d'ALDI SUISSE, « Ma région » de Coop, « Klein aber Fein » de Lidl Suisse, le label de produits des parcs suisses de l'OFEV et les produits régionaux certifiés Bio Suisse.